

Ibadah Doa Malang, 20 Desember 2011 (Selasa Sore)

Seorang hamba Tuhan/pelayan Tuhan membutuhkan 3 pengalaman utama, yaitu :

1. Penyucian dengan api firman.
Musa yang datang dalam penggembalaan kemudian melihat nyala api. Kita harus tergembala, bertemu api Firman, Roh Kudus dan kasih Allah. Bagi kita yang berada di akhir jaman, akan ditambah dengan nyala api siksaan.
2. Menerima panggilan dengan suara.
3. Menerima perlengkapan dari Tuhan.

Ad. 2 Menerima Panggilan dengan Suara.

Keluaran 3:4

3:4 Ketika dilihat TUHAN, bahwa Musa menyimpang untuk memeriksanya, berserulah Allah dari tengah-tengah semak duri itu kepadanya: "Musa, Musa!" dan ia menjawab: "Ya, Allah."

Panggilan Tuhan berasal dari semak duri yang terkena api tetapi tidak terbakar.

"Semak duri" artinya seringkali terlihat baik, tetapi saat ada masalah maka akan saling menyusuk.

Panggilan Tuhan berasal dari kesucian. Makin kita disucikan, panggilan akan semakin jelas dan teguh, dan kita tidak akan pernah goyah.

Tuhan memanggil dengan suara "Musa, Musa", artinya :

1. Tuhan memanggil setiap pribadi yang dikehendakinya.
2. Tuhan mengenal dengan jelas setiap orang yang dipanggilNya. Panggilan Tuhan mempunyai tujuan yang sangat indah bagi kita secara pribadi, bagi sesama, dan bagi kemuliaan nama Tuhan.

Roma 8:28-30

8:28 Kita tahu sekarang, bahwa Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan bagi mereka yang mengasihi Dia, yaitu bagi mereka yang terpanggil sesuai dengan rencana Allah.

8:29 Sebab semua orang yang dipilih-Nya dari semula, mereka juga ditentukan-Nya dari semula untuk menjadi serupa dengan gambaran Anak-Nya, supaya Ia, Anak-Nya itu, menjadi yang sulung di antara banyak saudara.

8:30 Dan mereka yang ditentukan-Nya dari semula, mereka itu juga dipanggil-Nya. Dan mereka yang dipanggil-Nya, mereka itu juga dibenarkan-Nya. Dan mereka yang dibenarkan-Nya, mereka itu juga dimuliakan-Nya.

Tuhan tidak sembarangan memanggil kita. Tuhan memanggil kita sesuai dengan rencana dan kehendakNya. Kita mengetahui rencana dan kehendak Tuhan dari Firman Penggembalaan. Selama kita berada pada jalur/rel yang benar sesuai dengan rencana dan kehendakNya, sesuai Firman Allah yang benar, **kita tidak perlu takut**. Sekalipun menghadapi uji coba, halangan, rintangan, Tuhan akan turut bekerja untuk mendatangkan kebaikan bagi kita.

Kita dipanggil Tuhan untuk **dibenarkan, disucikan, dan dipermuliakan**.

Penggembalaan adalah tempat kehidupan kita dibenarkan, lanjut disucikan, sampai dipermuliakan.

Dipermuliakan artinya:

- Dipakai untuk memuliakan Tuhan.
- Disempurkan sampai sama mulia dengan Tuhan.

Kalau sudah dibenarkan, disucikan, dan dipermuliakan, maka **kita akan selalu disertai oleh Tuhan**.

Keluaran 3:4

3:4 Ketika dilihat TUHAN, bahwa Musa menyimpang untuk memeriksanya, berserulah Allah dari tengah-tengah semak duri itu kepadanya: "Musa, Musa!" dan ia menjawab: "Ya, Allah."

Jawaban Musa saat dipanggil oleh Tuhan adalah **"Ya, Allah."**

Ini adalah jawaban yang tepat saat dipanggil Tuhan, jangan sampai kita menolak panggilan Tuhan.

"Ya, Allah" juga harus menjadi jawaban kita dalam segala tugas pelayanan di ladang Tuhan, dan dalam setiap aspek hidup kita sehari-hari.

Menjawab "Ya, Allah" = taat dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar = mengulurkan tangan kepada Tuhan.

Arti menjawab "Ya, Allah" adalah:

1. Kuasa Allah yang menyelesaikan segala masalah sampai yang mustahil sekalipun, dalam pelayanan dan hidup sehari-hari, sampai kita berhasil.

2. "Ya" adalah salah satu nama Tuhan.

Wahyu 22:13

22:13 Aku adalah Alfa dan Omega, Yang Pertama dan Yang Terkemudian, Yang Awal dan Yang Akhir."

Wahyu 22:13(terjemahan lama)

22:13 Maka Aku inilah Alif dan Ya, Yang terdahulu dan Yang terkemudian, Yang awal dan Yang akhir.

Nama Tuhan adalah "Ya dan Amin", "Alfa dan Omega", "Alif dan Ya".

Jika kita menerima Dia sebagai Allah yang "Ya", maka Dia sanggup untuk mengakhiri segala sesuatu menjadi baik, indah dan sempurna. Kita akan menjadi pelayan Tuhan sampai garis akhir, sampai Tuhan Yesus datang, sampai sempurna.

2 Petrus 1:10-11

1:10 Karena itu, saudara-saudaraku, berusahalah sungguh-sungguh, supaya panggilan dan pilihanmu makin teguh. Sebab jikalau kamu melakukannya, kamu tidak akan pernah tersandung.

1:11 Dengan demikian kepada kamu akan dikaruniakan hak penuh untuk memasuki Kerajaan kekal, yaitu Kerajaan Tuhan dan Juruselamat kita, Yesus Kristus.

Panggilan dan pilihan adalah hak penuh/tiket untuk masuk Kerajaan Surga. Oleh karena itu, kita harus menjaga pelayanan dengan kesucian, kesetiaan dan berkobar-kobar.

Roma 11:28-29

11:28 Mengenai Injil mereka adalah seteru Allah oleh karena kamu, tetapi mengenai pilihan mereka adalah kekasih Allah oleh karena nenek moyang.

11:29 Sebab Allah tidak menyesali kasih karunia dan panggilan-Nya.

Tuhan tidak pernah menyesali panggilan dan pilihanNya atas hidup kita.

Tuhan memberkati.